



## 楽しい学校のステキな子供たち

### ○入学式 みんなで「おめでとう」

令和5年度の入学식을4月12日（水）挙行いたしました。

コロナ感染拡大により、3年間は縮小で行われていた入学式でしたが、今年度はコロナ感染が沈静化していることと、コロナ感染に対する考え方の変化したことにより、久しぶりに来賓の方々と在校生も一緒に大勢で、新1年生の入学をお祝いすることができました。

1年生から6年生まで全員揃いました。楽しい学校にします。



交通安全のワッペンを受け取りました。交通ルールを守りましょう。



3年ぶりに、来賓と在校生（4年生以上）が入学式に参加しました。

**【お詫びとお礼】** 1年生の下校については、たくさんの保護者様にご迷惑をおかけしました。確認不足で、児童クラブに行く子を帰してしまったり、違うルートで帰してしまったり。本当に申し訳ありませんでした。急遽、保護者様にお迎えに来ていただいたり、また下校途中で待っていただいたり、PTAの方にもご協力いただいたりと、ご協力いただき、本当に助かりました。今後はこれまで以上に子供たちの安全確保に努めて参ります。今後ともよろしくお願いいたします。

### ○ほめほめ賞状 こんなにたくさん

『ステキ発見！ ほめほめタイム』を毎日給食中の放送で行っています。

「はーい、みなさん、こんにちは～」とDJ風に先生たちが子供たちのステキなところを、輪番で紹介します。元気な挨拶をしてくれた子、足をそろえて挨拶できた子、無言掃除を頑張っている子、休み時間にゴミ拾いをしてくれた子、困っている友達に優しく声をかけてくれた子、授業中集中して取り組んでいるクラス、などなど、ステキな子供たち、ステキなクラスを職員みんなで見つけて、名前とともに放送します。放送した後は、私がおその内容を手書きでミニ賞状に書き、放送室前の掲示板に掲示する

ようにしております。毎日 10 人程度の子供たちを紹介し、全校児童 751 人を紹介することを目標に取り組んでいるところです。これまで賞状は 112 枚（4 月 21 日現在）掲示することができています。この賞状は 1 か月掲示した後、ご家庭に持って帰るようにします。賞状を持って帰った際は、ご家庭でもたくさんほめてあげてください。



## ○個人懇談会ありがとうございました

お忙しい中、個人懇談会にご参加いただき、ありがとうございました。短時間のために、お仕事をお休みいただいたり、用事を変更いただいたりと、都合をつけていただいたことに感謝しております。

コロナ禍でもあり、ここ数年は、家庭訪問を中止し、個人懇談会に切り替えております。子供たちの登下校路、家の周りの様子など、生活環境を把握することも大切ですので、家庭訪問も大きな意義がありますので、別の機会に担任は各家庭の近辺をまわり、確認したいと考えています。学校と家庭でしっかり情報交換を行いながら、子供たちの成長を見守っていきます。今後ともご理解とご協力よろしくお願いたします。

### 5月行事予定

- 1日（月）いじめ・いのちを考える日  
全校朝会
- 2日（火）1年生を迎える会・春の遠足
- 10日（水）交通安全教室
- 12日（金）授業参観（5校時）  
PTA総会（書面決議）
- 18日（木）不審者避難訓練
- 22日（月）たてわり掃除スタート
- 25日（木）プール掃除
- 26日（金）5年生宿泊学習（～27日）  
※5年生は29日（月）代休になります
- 29日（月）全校朝会 教育実習スタート  
ISOキックオフ宣言

### 6月行事予定

- 1日（木）いじめ・いのちを考える日
- 2日（金）耳鼻科検診
- 5日（月）クラブ活動（4年～）  
QUテスト★
- 11日（日）佐賀市一斉フリー参観デー  
緊急引き渡し訓練
- 12日（月）代休
- 13日（火）教育相談週間（23日まで）
- 15日（木）通学合宿（17日まで）
- 23日（金）教育実習終了
- 26日（月）元気もりもり週間（30日まで）

**★QUテストって？** QUテストとは、学力を見るテストではなく、子供たちのクラスでの状況を把握するためのものです。今のクラスに対して、満足しているのか、不満なのか、友達関係はうまくいっているのかなどを、アンケート形式の質問に答えることで見ていくものです。